



Ministra de Salud anunció hospital para San Pedro de Atacama

Durante la jornada de ayer, la ministra de Salud, Ximena Aguilera, dio a conocer la factibilidad de la construcción de un hospital en San Pedro de Atacama. "Quisimos dar cuenta que en este minuto se reúnen las condiciones para tener un cronograma y un compromiso más explícito respecto de los plazos del desarrollo del hospital. Es cierto que es un anhelo largamente esperado por la comunidad".

"Pero -agregó-, en esos momentos previos o no estaba el terreno, o no estaba el financiamiento, ni estaba la normativa para tener un hospital de mayor resolución", destacando que "en este año hemos reunidos todas esas condiciones, está el terreno autorizado por la comunidad, está el financiamiento que provee el Gobierno Regional, y está la normativa y el acompañamiento técnico del Servicio de Salud y Ministerio para llevar a cabo este hospital".

Asimismo, manifestó que "por eso se puede comprometer un cronograma que por cierto es complejo, como ya se habló por parte de la comunidad", quienes indicaron que no tan solo era el recinto de salud sino que también el entorno del poblado, donde la ministra de Salud, reiteró que "existe el compromiso y la factibilidad para avanzar concretamente en lo que son los estudios, el diseño de prefactibilidad y tenemos un cronograma para la ejecución del hospital".

El alcalde de San Pedro de Atacama, Justo Zuleta, relevó el anuncio de contar con un programa de acción respecto al hospital, sino que también de otras iniciativas en materia de salud para la comunidad. ☞